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A vereadora Teresinha do Gavas, no uso
de suas prerrogativas parlamentares. ctc.;

lndica, ao Excelentissimo   Prefeito   EVANDRO   FARIAS   MURA   as

providencias que se fizerem  necessarias, junto a  Coordenadora  do Projeto Sonho de
Natal, Senhora CLAIRE ALVES FERl\lANDES,  no sentido de realizar estudos visando a
ampliacao do projeto de decoracao natalina com garrafas PET, incluindo a produ9ao
de casinhas pare caes e gatos.

JUSTIFICATIVA:

A presente propositura objetiva ampliar o projeto de decoragao natalina realizado com
gaITafas PET, incluindo a confecgao de casinhas para caes e gatos de rua, com design funcional
e sustenfavel, a serem distribuidas ao longo do ano em pracas pdblicas e ruas do municipio.

0 projeto de decora9ao natalina com garrafas PET ja 6 uma iniciativa consolidada em
nosso   municipio,   promovendo   a   reutilizaeao   de   materiais   reciclaveis   e   incentivando   a
conscientizagao ambiental.  Com base nesse sucesso,  proponho a ampliacao dessa iniciativa
Para:

- Produzir casinhas ecol6gicas para caes e gatos de rna, utilizando o mesmo conceito
sustentavel, com gaITafas PET como mat6ria-prima principal.

- Promover o ben-estar animal ao oferecer abrigos protegidos, espeeialmente durante
periodos de chuva e frio.

- Fortalecer a conscientiza9ao ambiental com aeees permanentes que vao alem do
periodo natalino, beneficjando tanto os animais quanto a comunidade.

A  ideia  e  que  as  casinhas  desenvolvidas  com  materiais  reciclaveis,  tenham  espape
intemo confortavel e protegido,  bebedouro e comedouro integrados.  E deverao se fixadas ao
solo para evitar vandalismo e deslocamento, onde a manuteneao e distribuieao das casinhas
poderao  ser  realizadas  em  pontos  estrategicos  da  cjdade,  como  pracas  e  areas  de  maior
circulaeao de animais de rua, onde o setor responsavel pela decoracao natalina podefa realizar
oficinas  comunifarias  para  ensinar  a  populaeao  a  confeccionar  as  casinhas,  ampliando  a
partici pagao cidada.

Fato  e  que  a  impacto  scoial  e  ambiental,  vein  da  redugao  do  ndmero  de  animais
expostos ao frio e a Tome nas ruas bern como incentivo a coleta de garrafas PET, reduzindo o
impacto ambiental

Trata-se de uma demanda da populagao que devefa ser incluida no orcamento vigente
do municipio. Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao, a presente demanda devefa
constar das pecas orcamentarias (Plano Plurianual - PPA, da Lei de Diretrizes Ongamenfarias
- LDO  e  na  Lei  Oreamenfaria Anual  -  LOA)  como forma  de  desenvolver Politicas  Pdblicas
visando atender efetivamente os anseios da populaeao. Dai a razao da presente propositura,

Sala das Sess6es Dr. Joao Alfredo do Anal.al Ribeiro,
21  de novembro de 2024
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